

年頭のごあいさつ

平成29年の新春を迎え、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。昨年は、希望郷いわて国体の開催に向けて市民一丸となって取り組んだ年でした。競技役員や大会運営補助員、ボランティアに、選手の応援など、まさに市民総参加による大会運営は、各方面から高い評価をいただき、盛会裏に終えることができました。この場を借りて改めて御礼申し上げます。

一方で昨年は、台風10号により岩手県内に甚大な被害をもたらされました。近年は地震のほか大雨、台風などが猛威を振るうなど、これまでの想定を超える自然災害が発生しています。より一層、地域に密着した防災と災害時の備えが重要と考えております。

今年市勢発展の根幹となる市総合計画前期基本計画の2年目を迎へ、計画に掲げる政策・施策を着実に推進し、具体的な事業実施を進めてまいります。

また、子どもが夢や目標に向かって、しっかりと取り組めるよう、引き続き子育て支援の充実を図り、計画に掲げるテーマである「ともに暮らし、しあわせ感じる八幡平市」を目指して、市民の皆さまが幸せを感じる年とできるよう努めてまいります。

ことしも市民の皆さまのご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年のごあいさつといたします。



八幡平市長
田村 正彦

私は、ことし6年生になります。最高学年らしいあいさつや行動で、田山小学校をより良くしたいと思います。また、児童会の副会長としても、全校のみんなが楽しく過ごしやすい学校になるように努力したいと思います。明るく笑顔の絶えない田山小学校を、全校のみんなで作りたいと思います。



田山小学校
山本 遙さん

ことしは、学校生活最後なので図書委員長として、みんなが本を好きになる取り組みをして、充実した6年生を過ごしたいです。



柏台小学校
岩淵 泳人君

将来の夢は、今やっているトライアスロンの選手になりたいです。そして、世界大会などに出て、その後も指導者や大会のボランティアなど、新しい選手のサポートとしても働きたいです。

ことしは、小学校生活最後の年なので最高の一年にしたいです。運動会や陸上記録会などでみんなと一丸となって頑張りたいです。



寄木小学校
沼田 碧君

また、野球をずっと続けているので、大会でも良い結果を出したいです。そのため体力作りや練習を頑張りたいです。

ことしは、小学校で最高学年になる年です。悔いのないようになりたいです。まず、児童会長になって、学校のリーダーとして頑張りたいです。また、運動会などの行事を、みんなが笑顔になるようにしたいです。そして、なわとびの二重跳びなど、いろいろなことにチャレンジしたいです。



松野小学校
吉田 星さん

私の将来の夢は、ファッションデザイナーになることです。あるテレビアニメを見た時になりたと思いました。そのアニメでは、洋服を作る場面があったのですが、着る人の気持ちを考えて細かい所まで工夫する姿がいいなと思いました。いつか私も、着る人が喜んでくれるきれいな洋服を作りたいです。

私の将来の夢は、保育士になることです。私は子どもが大好きなので、ことしの1年生に優しく、声や言葉を掛けてあげたいです。



安代小学校
齋藤 愛華さん

僕は将来、人の役に立てる仕事をしたいたと思っていますが「これだ！」というものにまだ出会っていません。

私はことし、最高学年となり、低学年のお手本となる一年にしたいです。そのために、私は学校のルールを破らないように気を付け、学校のルールを破っている人がいたら注意できるようにしたいです。私だけではなく、学校みんなが気持ちよく過ごせるように行動したいと思います。



大更小学校
多田 梓さん

僕は将来、人の役に立てる仕事をしたいたと思っていますが「これだ！」というものにまだ出会っていません。



田頭小学校
遠藤 登希君

だからことしも周りに目を向け、いつもアンテナをはり、いろいろな事に興味を持って吸収していきたいです。

そのアンテナを、岩手から日本、世界に向けられるようにしていきたいです。

十人十色 色トリドリ 新年の抱負

昨年皆さんにとってどのような1年でしたか？
サル年は振り返らずに、良い運気をたくさんトリ込んで、ことし1年、実りある年となるように願っていますね。
平成29年(2017年)の干支は西。本号では、市内各小学校児童の年男・年女の皆さんに、新年の抱負を伺いました。



私の将来の夢は、獣医や酪農など動物関係の仕事に就くことです。なぜなら私は、両親が酪農をしている影響で、動物が大好きになったからです。その仕事をするとしたら、動物の世話をしながら、動物たちと仲良く生活をしていき、動物たちの命を大切にしていけたらいいなと思いました。



寺岡小学校
富山 悠君

僕も世界の人たちの前で走ってみたいなと思ったからです。そのために、今よりもっと速く走れるように練習を積み重ねたいと思います。

私の将来の夢は、陸上選手になってオリンピックに出ることです。理由は、リオオリンピックのリレーで日本チームが二位になったのを見て、僕も世界の人たちの前で走ってみたいなと思ったからです。



平館小学校
工藤 心愛さん

そのために、今よりもっと速く走れるように練習を積み重ねたいと思います。

平成28年を振り返る

平成28年に起こった市に係る主な出来事を、広報はちまんに掲載された内容で振り返ります。

- 1月11日 個人番号カードの交付が始まる
- 1月21日 岩手銀行と「地方創生に関する連携協定」を締結
- 2月2~4日 リンドウ栽培の実現可能性の調査・研究のため市長と市花き研究開発センター所長がアフリカ東部ルワンダを訪問
- 2月8日 県産業廃棄物協会県央支部と「災害時における廃棄物の処理等に関する協定」を締結
- 2月20~23日 希望郷いわて国体冬季大会スキー競技会を開催
- 4月1日 西根病院の小児科医長に小田翔一医師が着任
- 5月12日 市議会議員に古川津好氏、副議長に渡辺義光氏を選出
- 5月31日 ㈱岩手ホテルアンドリゾートと「高齢者等見守りネットワーク事業に関する協定」を締結
- 7月1日 十和田八幡平国立公園八幡平地域指定60周年記念岩手山山開きを開催
- 7月10日 第24回参議院議員通常選挙執行
- 7月17日 キッズラブリックin八幡平を開催し、ダン・カーター氏など豪華コーチ陣が指導
- 8月10~11日 市山岳協会主催による「山の日記念岩手山頂24時」を開催
- 9月29日 海外2社と鉢物リンドウの栽培ライセンス契約を締結
- 9月16~17日 松川地熱発電所運転開始50周年を記念し、地熱シンポジウムin八幡平を開催
- 10月1~11日 希望郷いわて国体5競技とデモンストラージュを併催
- 12月1日 市起業家支援センター開設
- 12月22日 市水道事業がポンプ式給水車を初導入